

cierto que esta funcion ha sido sumamente gratisima al pueblo Murciano, en prueba de su acreditada fidelidad á sus Reyes y Señores, nos damos mutuamente el parabien en este dia por el restablecimiento feliz de la salud de tan grande Monarca, haciendo mil votos al Cielo por que nos lo conserve sano largos años. Á su liberalidad y munificencia debe este real cuerpo la asignacion de cuantiosos fondos, con los que pueda estimular y fomentar la aplicacion de la juventud laboriosa, ya dotando las enseñanzas de cristiana educacion; ya premiando los niños que en ella se adelantan; ya ensanchando y aumentando las clases de su casa academia, ya por último convidando á los artistas, á los labradores y demas ingenios de la provincia, á que presenten las muestras que comprueben la perfeccion de sus obras y profesiones, asignándoles premios, condecoraciones y otras demostraciones de aplauso, que cada vez alienten mas fuertemente el deseo de sobresalir cada cual en su ciencia, arte ú oficio.

Por estos medios la real Sociedad ha trabajado infatigablemente en hacer la guerra á la ignorancia, ociosidad y desidia, y nadie duda que esta capital y toda la provincia coge ya los frutos de sus afanes, cuando se ve que todas las artes mecánicas han

